



BAJA LA LUZ SAN LÁZARO

En la Cámara se ordenó reducir “al mínimo” el encendido de luminarias en áreas comunes y se canceló el uso de cafeteras, hornos de microondas y ventiladores para evitar un consumo adicional de energía.

Tomás Martínez

Apagan luz en Cámara baja por austeridad

CLAUDIA SALAZAR

La secretaria general de la Cámara de Diputados instruyó a las áreas administrativas a que se use al mínimo la energía eléctrica en el Palacio Legislativo, como parte de las medidas de austeridad.

Con fecha del 12 de junio pasado, el director de Recursos Materiales y Servicios, Juan Alberto Armendáriz, emitió, con faltas de ortografía y sin la puntuación debida, la circular a diversas áreas administrativas para aplicar las medidas de ahorro.

En 2012 se informó que la Cámara pagaba a la Comisión Federal de Electricidad cerca de 22 millones de pesos anuales por consumo.

“Me permito hacer de su conocimiento que sea (sic) dispuesto un programa de

ahorro de energía que incluye reducir el uso de las luminarias de áreas comunes al mínimo indispensable, asegurando en todo momento la funcionalidad de la Cámara así como el desplazamiento del persona (sic)”, dice la circular.

A raíz de esta instrucción, diversas áreas comunes están ahora a oscuras en varias partes del recinto legislativo.

Por ejemplo, al anochecer el lobby del edificio A, el que da al acceso principal del salón de sesiones, queda en la penumbra.

También ha disminuido la iluminación en pasillos de la plaza cívica y andadores.

La Cámara de Diputados invirtió en los últimos años 114.4 millones de pesos para ahorrar en el consumo

de energía eléctrica.

En 2014, se colocó iluminación con “leds” y un sistema de “dimmers” en el Salón de Plenos, lo que tuvo un costo de 44.4 millones de pesos.

Al año siguiente, se gastaron 70 millones de pesos más para colocar en la Cámara un nuevo sistema de iluminación ahorrador de energía.

En un comunicado, la secretaria general de la Cámara, Graciela Báez, precisó el plan de ahorro de energía eléctrica se aplica en cinco áreas: la explanada principal; el Salón de Protocolo del edificio C; el Salón de Pleno; Salón Legisladores de la República y el Lobby del edificio A.

Con estas medidas, subrayó, esperan ahorrar 38 millones de pesos al año por consumo de energía eléctrica.



Fecha 19.06.2019	Sección Primera	Página PP-4
----------------------------	---------------------------	-----------------------



■ Uno de los salones de juntas luce en penumbra por el plan de ahorro.